



9月15日、「第8回市町村対抗福島県軟式野球大会」の試合会場「しらさわグリーンパーク」にて

仲間とともに
その18

飯館村
軟式野球チーム

「団結力があり、試合に出ているのに関わらず盛り上げられるのが、このチームです」と佐藤義幸主将(関根・松塚)。震災前からのメンバーに若い選手が加わり、試合前も楽しそうな笑い声が絶えません。新幹線と深夜バスを乗り継ぎ京都から駆けつけた山田豊さん(関根・松塚)は「キャッチボールもできてないけど顔を見に来た」と笑顔を見せます。そして「野球を楽しみ、いい試合をして皆に元気を与えられたら」とは高橋祐二監督(前田・八相木)。その思いは、力いっぱい声援を送るスタンドに、確かに届いていました。

I

活動データ

- 市町村対抗福島県軟式野球大会に向け、その年ごとに結成します。
 - 村内で野球を楽しんでいた仲間が避難先から駆けつけ、参加しています。
 - 今年の登録メンバーは、10代の新メンバー2人を含む27人でした。
- 🏆 試合のようすはP19を

9/14

草野・飯樋・白石小学校の児童が力走しました
第24回福島県小学生リレーカーニバル大会



女子リレー。中央・黄色のユニホームが高橋栄美さん(飯樋小6年)。好スタートをきりました



大谷蓮さん(草野小6年)から新川一稀さん(草野小6年)へのバトンパス(右の2人)

田村市陸上競技場で行われた「第24回福島県小学生リレーカーニバル大会」に草野・飯樋・白石小学校の5・6年生が出場。男子4×100mリレーに各学年チーム、同女子リレーに6年生チームがエントリーし、男子6年生「いいたて」チームは、79チームが8チームに絞られる決勝進出までと一歩の好タイムでした。他にも男子1000mや女子800mにも選手が出場し、東和町に2度出向くなどして練習してきた力を発揮しました。また選手たちは、三校の名前や仮設校舎の配置などをデザインに組み込んだチームTシャツを着用。互いの力走に大きな声援を送っていました。

表紙 飯野町団地の竣工式

草野・飯樋幼稚園の園児の太鼓が式を彩りました。P20の関連記事もご覧ください。



飯館村は「日本で最も美しい村」連合に加盟しています。